



¿Siguen siendo herederos de la revolución? El camino de Alito Moreno para reelegirse en el PRI

Durante la Asamblea Nacional del Revolucionario Institucional se buscaría la reforma al artículo 178, lo que permitiría a la Dirigencia Nacional ser electa por tres periodos consecutivos

Por Ximena Ochoa



La conformación del México moderno no se puede entender sin la **Revolución Mexicana**, movimiento armado que buscó erradicar la desigualdad social y la concentración de poder que mantuvo Porfirio Díaz por más de tres décadas debido a que no existía oposición para su gobierno.

Además, desde 2019 hasta el más reciente periodo electoral, el instituto político *han dejado de gobernar la mayor parte de las entidades* federativas, quedándose en la actualidad sólo con Durango y Coahuila. Este tiempo coincide con la presidencia de Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas.

Es por lo anterior que muchas voces **han pedido su destitución**, especialmente de dos años a la fecha; sin embargo, éste se ha negado asegurando que es “un soldado del PRI” y, a días de una nueva edición de la Asamblea Nacional, se perfila a quedarse en su cargo sin importar sus resultados al frente del partido que llegó a dominar toda la estructura gubernamental de la nación.